



Paris, 3 octobre 2024

## Communiqué de Presse

### Un match de rugby à Paris pour commémorer le 11 novembre et soutenir les blessés des armées.

Chaque année depuis 2013, le challenge Foch – Ronarc’h voit s’affronter l’équipe du rugby de l’armée de Terre et celle du rugby club de la Marine Nationale. Organisée au profit des blessés des armées, cette rencontre se déroulera cette année, pour la deuxième année consécutive, le 11 novembre à Paris, dans le mythique stade Jean Bouin où joue habituellement le Stade français. Elle sera également l’occasion de commémorer l’armistice de 1918.

En Angleterre, chaque année le match opposant la marine à l’armée de terre Britannique voit le stade de Twickenham accueillir plus de 60 000 personnes mobilisées pour la cause des blessés.

Les équipes féminines et masculines de l’armée de Terre se composent de femmes et d’hommes, issus d’unités opérationnelles. Elles sont représentatives de la richesse et de la diversité de l’armée de Terre, les équipes du rugby de l’armée de Terre obtiennent des résultats sportifs probants avec entre autres le titre de championne de France militaire à 7 en 2018, 2019, 2021 pour les femmes et 5 titres de champion de France militaire chez les hommes.

La sélection nationale du rugby de l’armée de Terre est également un fournisseur de membres des équipes de France militaires tant en joueurs qu’en membres de l’encadrement.

Thierry Dusautoir parrain de la 7<sup>e</sup> édition de l’événement Avec Nos Blessés, organisé par l’armée de Terre dit : « dans le rugby nous partageons beaucoup de valeurs avec l’armée ». Les valeurs communes sont en effet nombreuses : goût de l’effort, esprit d’équipe, esprit de corps, dépassement de soi. Ces valeurs seront mises en pratique le 11 novembre après-midi. Les valeurs de solidarité, de cohésion, de pugnacité, de courage et de respect lient les mondes militaires et de l’Ovalie.

Les bénéficiaires de cet événement seront entièrement reversés aux associations venant en aide aux blessés, Terre Fraternité – ADO, notamment.

Les rédactions intéressées par un reportage en amont de l’événement, ou le 11 novembre se feront connaître dès que possible et avant le 31 octobre 12h00 auprès du Lieutenant Geoffroy au 06.37.38.52.13 ou via l’adresse [rugbyclubarmeedeterre@gmail.com](mailto:rugbyclubarmeedeterre@gmail.com). Via ces mêmes coordonnées il est également possible de demander à assister à un entraînement à Saint Germain en Laye entre le 4 et le 10 novembre.

